
CUATRO ESPECIES DE HIMENÓPTEROS NUEVAS A LA FAUNA DE CHILE

— POR —

EDWYN C. REED

En Rancagua tengo, en mi jardín, una planta de yedra muy apesada con las escamas de *Aspidiotus hederæ* que es idéntica con la especie conocida con el nombre de *A. nerii*, en muchas obras antiguas.

Las escamas sufren mucho de los ataques de parásitos sumamente pequeños como se puede ver por las perforaciones en tal vez 80% de ellas.

A principios de Marzo del presente año encontré abundancia de himenópteros microscópicos corriendo sobre las hojas i volando alrededor de la planta.

Con cierta dificultad, a causa del escaso tamaño de los himenópteros, conseguí tomar unas dos docenas de ejemplares i con gran sorpresa para mí, noté que correspondían a cuatro especies.

Tres eran cosmopolitas i sin duda introducidas en Chile junto con la escama. Estas son:

Aspidiotiphagus citrinus—Craw

Coccophagus immaculatus—How.

Prospalta aurantii—How.

La cuarta especie parece ser indígena i nueva a la ciencia como género i especie.

Mandé esta especie al especialista del grupo, el Dr. L. O. Howard, de Washington (Estados Unidos) quien la ha descrito bajo el nombre de *Aphytes chilensis*.

SANTIAGO, 23 de Junio de 1900.